

## RINGKASAN

Manajemen Asuhan Gizi Klinik Pada Pasien B20, S.Tb, GEA, Tukak Peptik, Sepsis dan Low Intake di Rumah Sakit Daerah Kalisat, Kabupaten Jember Provinsi Jawa Timur, Ratna Nurul Hidayah , NIM. G42171439, Tahun 2020, Program Studi Gizi Klinik, Jurusan Kesehatan, Politeknik Negeri Jember. Surya Dewi Puspita, S.ST., M.Kes (Dosen Pembimbing Utama)

Praktek kerja lapangan adalah salah satu bentuk emplementasi secara sistematis dan sinkron antara program pendidikan di kampus dengan program penguasaan keahlian yang diperoleh melalui kegiatan kerja secara langsung didunia kerja di perusahaan/industri/rumah sakit dan atau instansi lainnya untuk mencapai tingkat keahlian tertentu. Tujuan diadakannya PKL yaitu meningkatkan kompetensi mahasiswa dalam melatih kemampuannya dalam dunia kerja yang nyata sesuai bidang keahlian masing-masing. Mahasiswa program studi D-IV Gizi Klinik kegiatan PKL dilakukan pada dua bidang kegiatan, yaitu manajemen sistem penyelenggaraan makanan dan manajemen asuhan gizi klinik di Rumah Sakit.

Praktek Kerja Lapang (PKL) Manajemen Asuhan Gizi Klinik (MAGK) dilaksanakan di Rumah Sakit Daerah (RSD) Kalisat secara daring atau online dikarenakan kondisi yang tidak memungkinkan karena adanya pandemi Covid-19. Praktek kerja lapang Manajemen Sistem Penyelenggaraan Makanan (MSPM) ini dilaksanakan pada tanggal 4 Januari 2021 s/d 4 Februari 2021

Rumah Sakit Daerah Kalisat merupakan rumah sakit rujukan bagi Puskesmas di wilayah Kabupaten Jember bagian Timur Utara. Beberapa sasaran ke depan yang ingin dicapai adalah menjadi PPK BLUD sehingga rumah sakit dapat mengelola keuangan secara mandiri dan dapat meningkatkan kualitas pelayanan yang profesional, serta peningkatan kelas rumah sakit dari kelas D menjadi rumah sakit kelas C sesuai dengan PERMENKES No. 340 Tahun 2010 sehingga pada tanggal 7 Februari 2014, Rumah Sakit Daerah Kalisat sudah resmi menjadi rumah sakit kelas C, dengan Keputusan Menteri Kesehatan Nomor HK.02.03/I/0131/2014.

Praktek Kerja Lapang (PKL) Manajemen Asuhan Gizi Klinik (MAGK) adalah kegiatan yang diprogramkan khusus pada mahasiswa semester VII (tujuh) bagi program studi D-IV Gizi Klinik selama 1 bulan yang dimulai pada tanggal 4 Januari 2021 s/d 4 Februari 2021. Praktek Kerja Lapang (PKL) Manajemen Asuhan Gizi Klinik (MAGK) yang dilakukan meliputi 3 kegiatan, dengan kegiatan yang pertama yaitu pengkajian data dasar, kegiatan ke-2 yaitu identifikasi masalah dan penentuan diagnosis gizi, sedangkan untuk kegiatan ketiga yaitu menyusun rencana intervensi dan monitoring evaluasi asuhan gizi pasien dimana tugas mahasiswa yaitu membuat rencana intervensi dan monitoring evaluasi, memasak menu sesuai intervensi gizi, serta membuat video konsultasi dengan salah satu anggota keluarga. Ketiga kegiatan tersebut dilakukan dalam 20 hari.